

Una muy buena participación electoral a las 14 horas

Escrito por LU7. 28 de abril de 2019, domingo

Los décimos terceros comicios a Cortes Generales superan a las 14 horas los porcentajes de asistencia de votantes tanto a nivel nacional como regional.

En España, a las 14.00 horas la participación era del 41,49%, lo que supone un 4,6% más que en 2016, cuando fueron del 36,87%.

En la Región de Murcia la cifra es superior, con un 43,41%, que también supera al registro a la misma hora de hace tres años (39,96%). Todos los comicios han sido constituidos a su hora (salvo en dos casos con diez minutos de retraso en una pedanía de Caravaca y en un colegio de Calasparra) y el delegado del Gobierno en la Región de Murcia califica de “magníficas” las primeras horas de desarrollo de esta jornada.

La cifra total de votantes que tienen derecho a voto es de 36,89 millones de españoles para elegir a 208 senadores y 350 diputados.